

Pressemitteilung

Freiwillige Feuerwehr

Die Feuerwehr informiert

100 Feuerwehrleute üben gemeinsam

Rund 100 Teilnehmer mit 19 Fahrzeugen aus Brand- und Katastrophenschutz nahmen am Freitagabend, 30.03.2017 an der kreisübergreifenden Funkübung welche durch den Führungsdienst der Verbandsgemeinde Langenlonsheim ausgerichtet wurde teil. Das Führungsdienstteam, unter der Leitung von Frank Jung erarbeitete in zahlreichen Stunden eine "Art Orientierungsfahrt" durch den Landkreis Bad Kreuznach.

Das UTM- System teilt die Erdoberfläche in Quadrate und in ein Koordinatensystem auf. Das Koordinatensystem hilft Einsatzkräften auch in völlig unbekannten Regionen ihr Einsatzziel sicher zu finden. Bei aller modernen Navigationstechnik, wir finden unser Ziel auch bei Totalausfall der Technik!

Die Bedienung der Funkgeräte muss immer wieder geübt und aufgefrischt werden. Das wechseln in fremde Funkbereiche gehörte genauso wie die disziplinierte Funksprache zu den Übungszielen. Ständig mussten die Teilnehmer den Funkkanal wechseln. Einmal in den Funkbereich der VG Stromberg, dann wieder in den Funkbereich Gensingen und wieder zurück in den Funkbereich der

VG Langenlonsheim. Digitalfunk ermöglicht uns bei Bedarf eine landesweite Kommunikation. Auch mussten die Teilnehmer jede Menge fachliche Aufgaben lösen, wie z.B. das Einrichten von Bereitstellungsräumen oder das Beantworten fachbezogener Fragen.

<u>Fazit:</u> Die Teilnehmer aus der VG Stromberg, der VG Gensingen-Sprendlingen, der VG Rhein-Nahe, der VG Langenlonsheim und die vom roten Kreuz waren sich einig, dass die Übung auch 2018 durchgeführt werden soll.